

Publié le 12/08/2018 à 15:22, Mis à jour le 13/08/2018 à 10:53

Les éleveurs des Pyrénées sont partis à la chasse à l'ours près de Luchon

Ours des Pyrénées



Une trentaine d'éleveurs s'est donnée rendez-vous. / Photo DDM T.G.

Une battue à l'ours s'est tenue aux premières heures du jour ce dimanche matin près de Luchon à Soust. Une trentaine d'éleveurs, agriculteurs de la région se sont mobilisés pour effaroucher Goïat, un ours mâle espagnol qui se trouve sur le versant français de la vallée. L'ours aurait selon les participants égorgé un cheval il y a quelques jours ce qui a suscité l'exaspération des éleveurs.

Ce dimanche matin, dans les Pyrénées, entre Port-de-Pierrefite et Port-de-Bales, il y avait de l'animation. Comme tous les dimanches à pareille époque, les touristes se donnent régulièrement rendez-vous pour des escapades en montagne. On y trouve également les nombreux cyclistes venus se prouver que le passage d'un col n'est pas réservé aux coureurs du Tour de France. Il y a bien entendu les nombreux troupeaux qui profitent des pâturages et paissent sur les flancs des montagnes et ce dimanche, on pouvait également trouver les éleveurs qui n'en peuvent plus de compter les dégâts provoqués par un ours venu d'Espagne.

Pétard, casseroles et fusils de chasse

Armés de pétards, de casseroles, de bâtons et même de fusils de chasse, les anti ours ont battu la campagne pour tenter de repousser Goïat sur le versant espagnol.



Christophe, Thierry et Louis sont bien décidés à renvoyer cet ours ibérique s'en prendre aux élevages espagnols. « Il vient manger nos brebis, explitque Nathalie, également éleveuse. Il égorgé également les chevaux, et ce, encore hier. Les espagnols ont été payés par l'Europe, pour réintroduire des ours dans les Pyrénées. Le résultat, c'est nous qui le payons avec de véritables massacres sur nos terres. Que faire, si ce n'est tenter de refaire passer ces prédateurs de l'autre côté des Pyrénées. Mais il ne faut pas se leurrer, ces bestioles reviendront et il faudra recommencer. »

Certains touristes aventuriers demandent où ils peuvent rencontrer « la bête », armés simplement d'un bâton de marche. Les éleveurs leur indiquent la direction où ils estiment que l'on peut trouver l'ours. « Voilà, si par malheur cet imbécile tombe sur la bête, nous devons aller le secourir. » La battue redémarre. " Pas vraiment facile de chasser cette bête pour protéger nos troupeaux", concluent les habitants de la vallée.

Sous bonne escorte des gendarmes, les éleveurs sont rentrés bredouille ce dimanche matin. Pas de Goïat en vue.

THIERRY GAUSSERAND

BAGNÈRES-DE-LUCHON OURS DES PYRÉNÉES

Contenus sponsorisés



Les prostituées rendent le quartier de la gare «invivable», les riverains épuisés



Des ados empruntent un tracteur - un jeune de 16 ans dédolé, deux autres de 18 ans légèrement blessés



Kato Middleton et le choix qui risque de la fâcher avec la famille royale



Etats-Unis - un poisson géant sort de l'eau... et attrape un requin



Depuis trente ans, Claudie la Biteroise cherche ses ancêtres arriégeois



Scènes de harcèlement ordinaire dans les rues de Toulouse

Sur La Dépêche

Leurs véhicules se percutent - il viole la conductrice après l'accident

Parapentiste et randonneuse en détresse : deux opérations de secours dans les Pyrénées

Rhône : les deux fillettes retrouvées mortes dans une gendarmerie ont sans doute été étouffées

Le rugby en deuil après le décès de Romain Jacobé, à seulement 32 ans

Un randonneur meurt écrasé par un rocher d'une tonne dans le Cantal

Une conductrice se tue au volant d'un fourgon dans les Hautes-Pyrénées



Hier zur zeit- und kostensparenden Online-Schulung. KPMG-geprüft, mit Zertifikat. MFI02 Sachkundenachweis	In nur 20 Minuten pro Tag lernst du einen neue Sprache Die Babbel Methode	Wunderbare Routine und viel Platz für neue Ideen. Der SEAT Altea.
---	---	---

Publicité

Donner votre avis !

Charte de modération

Connectez-vous pour écrire un commentaire

Créer un compte gratuitement

Se connecter à mon compte

Réactions des lecteurs

« Précédent 1 2 3 4 ... Suivant »



Lecteur régulier
988 commentaires

mairili82, il y a 16 minutes

mamillili qunt on connait pas le sujet on dit rien ...si vous penser q uli suffit d un chien pour efaroucher un ours allez y avec le votre si vous ne l aimee pasadishatz ...

Signaler un abus



Lecteur régulier
349 commentaires

Shalom, il y a 27 minutes

Les défenseurs de la réintroduction de l'ours n'ont pas à subir d'influence douteuse.

Ils ne sont pas pas manipulables et encore moins influençables.

L'image qu'offre le Béarn est tout simplement splendide.

L'article précise que les éleveurs ont seulement tenté d'effaroucher l'ours en l'éloignant.

C'est pas utile de souffler sur les braises, en ayant pour but de ternir la réputation des béarnais.

Signaler un abus



Lecteur régulier
286 commentaires

mamillili, il y a 29 minutes

Quand ils ne sont pas dans les manis sur le périphérique en train de bloquer tout le monde, ils se promènent avec leur fusils dans la campagne contre un pauvre ours, qui n'a rien demandé à personne, il y a des gens qui l'ont réintroduit là, et est ce qu'ils le défendent maintenant, je figure. Toujours est il que maintenant qu'il est là, il faut qu'il mange; au lieu de lui faire la guerre, il vaudrait mieux déjà garder le troupeau avec des chiens, et des clôtures, des bergers, et donner à manger à l'ours, en lui laissant des carcasses d'animaux morts au lieu de les jeter à l'équarissage, les bêtes sauvages n'ont rien à manger, les ours, les loups, les aigles ont faim, et il faudrait puisqu'ils sont là, qu'ils aient un territoire ou on leur laisse à manger les animaux morts naturellement; Sinon, autant les laisser chiez eux dans leur pays en Slovénie, au moins ils ne seront pas poursuivis par des agriculteurs avec un fusil, et ils pourront peut être manger comme tout le monde.Je n'achète pas les produits directement aux producteurs qui font payer aussi cher que s'ils étaient passé par un fournisseur, j'achète en hyper marché, ce sont des pros, et il y a un roulement de la marchandise qui fait que les produits sont frais; ils n'ont pas trainés on ne sait ou, et la date est plutôt fiable normalement, car normalement contrôlé.

Signaler un abus



Lecteur régulier
900 commentaires

danifero3, il y a 54 minutes

@ agricoblaziert : ici il n'y a que des gens qui s'auto-proclament donneurs de leçons et qui pour une fois qu'on leur permet de donner leur avis, l'utilise à tort et à travers et surtout sans une once d'ouverture d'esprit et sans la moindre compétence ni intelligence.
Idem pour la viande : directement achetée chez nos producteurs locaux, conditionnée sous vide directement à l'abattoir! Et là je suis certaine de la qualité! Bravo à nos éleveurs ! Qu'ils continuent à se battre pour sauver nos montagnes, notre savoir faire ancestral, et qu'ils nous permettent toujours et encore de manger des produits savoureux.

Signaler un abus



Lecteur discret
13 commentaires

jml16, il y a 56 minutes

pourquoi n'ont ils pas plus recours aux Patous qui leur sont proposés

Signaler un abus



Lecteur occasionnel
77 commentaires

LaRebelleCendre31, il y a 1 heure

J'espère que l'ours Ne sera pas tué je soutiens les Ours ! pas les hommes ...

Signaler un abus



Lecteur discret
22 commentaires

maguy, il y a 1 heure

@ agricoblaziert : ici il n'y a que des gens qui s'auto-proclament donneurs de leçons et qui pour une fois qu'on leur permet de donner leur avis, l'utilise à tort et à travers et surtout sans une once d'ouverture d'esprit et sans la moindre compétence ni intelligence.
Je préfère manger nos fromages de montagne des Pyrénées que de manger des fromages de chez Lactalis et autres pseudos fromagers !
Idem pour la viande : directement achetée chez nos producteurs locaux, conditionnée sous vide directement à l'abattoir! Et là je suis certaine de la qualité! Bravo à nos éleveurs ! Qu'ils continuent à se battre pour sauver nos montagnes, notre savoir faire ancestral, et qu'ils nous permettent toujours et encore de manger des produits savoureux.

Signaler un abus



Lecteur régulier
286 commentaires

romi, il y a 1 heure

alexandrine64 : j'aimerais bien vous y voir vous face à un ours !!! vous ne feriez pas la bête !!

Signaler un abus



Lecteur régulier
286 commentaires

romi, il y a 1 heure

je vous soutiens à 100% !!

Signaler un abus



Nouveau lecteur
1 commentaire

Alexandrine64, il y a 1 heure

Il n'y a pas que les parisiens qui défendent la biodiversité ! Je suis béarnaise montagnarde et je suis pour la réintroduction de l'ours comme plein d'autres !!! Car la montagne n'appartient pas qu'aux éleveurs et franchement le peu de respect qu'ils ont des autres espèces sauvages ne donne pas une bonne image de notre région. Ces gens là se prennent ils pour dieu ? Dorénavant je boycotterai tous les produits qui ils vendent ! Je conseille à tous les défenseurs de la réintroduction de faire de même !

Signaler un abus



Lecteur impliqué
2957 commentaires

Loche, il y a 1 heure

Domage que l'ours ne soit pas armé pour la chasse aux c..., il aurait fait un carnage ce week-end.

Signaler un abus



Lecteur régulier
741 commentaires

Cahorsien, il y a 1 heure

Souhaitons à ces feignasses d'être lourdement condamné par la justice pour cette opération illégale.
Qu'ils s'occupent correctement de leur troupeau plutôt que de courir après les subventions, d'autres pays vivent bien avec les ours, les loups et ne sont pas autant pleurnicheurs que ces pseudos éleveurs qui ne vivent que de subventions.
Honte à eux.

Signaler un abus



Nouveau lecteur
2 commentaires

tintin09400, il y a 1 heure

A Bedelhic il y avais un piège a loup on y installer une brebis la nuit derrière un trou et après une bonne nuit de repos il récupérer leur bien ils ont régler leurs problèmes et dorment tranquillement comme les gens de la ville et même mieux Consulter vos grands parents ils ont un sens pratique que nous avons perdu

Signaler un abus



Lecteur impliqué
601 commentaires

caussat46, il y a 1 heure

Le paiement vert est conditionné pour tous les agriculteurs européens au respect d'un ensemble de pratiques dites bénéfiques pour l'environnement Donc ils sont payés grâce aux bobos parisiens et aux contribuables pour l'entretien des paysages et de la biodiversité avec la présence de l'ours et d'autres qu'ils assument...Sans les bobos écotos et néoraux, il y a longtemps qu'ils ne seraient plus rentables et là. Le serpent se mord la queue.

Signaler un abus



Lecteur impliqué
2956 commentaires

L'ire, il y a 1 heure

Qui mange encore de la viande produite par les bergers fonctionnaires européens ? Qu'ils changent de métier et gardons nos subventions.

Signaler un abus



Lecteur impliqué
2480 commentaires

MIKIA, il y a 2 heures

Les chevaux,les moutons,les bergers,tout le monde s'en moque:est malheureux de le dire,mais tant qu'un ours ne déchiquètera pas un humain,les "prédateurs"des villes continueront a augmenter le quota des prédateurs des Pyrénées !

Signaler un abus



Lecteur impliqué
2491 commentaires

MacGuffin, il y a 2 heures

Himm ça chassait aussi le maquisard pendant la guerre ça.

Signaler un abus



Lecteur occasionnel
65 commentaires

Paco2, il y a 2 heures

Et ce, pas et ceux.

Signaler un abus



Lecteur impliqué
8826 commentaires

attila31, il y a 2 heures

l'ours n'est et il ne sera jamais un prédateur, comment faut-il le dire ? c'est un omnivore opportuniste. gardez vos brebis comme le font les éleveurs, les vrais, au pays basque. ils vivent avec l'ours. si pas d'ours, pas de prime ours, et moins de touristes. chiche ?

Signaler un abus



Lecteur régulier
655 commentaires

Purgatoire, il y a 2 heures

Un patou suffit à dissuader Goïat, nul besoin de fusils..

Signaler un abus

« Précédent 1 2 3 4 ... Suivant »

VOTRE JOURNAL Papier, sur web, tablette ou mobile	LADEPECHE.FR En illimité, sans publicités	LE CLUB ABONNÉS Invitations à gagner et réductions	S'ABONNER DÈS 1€	